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COMUNE DI PALERMO
AREA DELLA PARTECITAZIONE E DECENTRAMENTO

SETTORE SERVIZI ALLA COLLETTIVITA
II^ CIRCOSCRIZIONE

DELIBERAZIONE N"l 86 del 1011012017

r Seduta: ordinaria r Seduta: pubblica di prosecuzione

Oggetto: Approvazione verbale seduta del 28 Agosto 2017.

L'anno DUEMILADICIASSETTE, il giomo DIECI del mese OTTOBRE, alle ore 10,00 ad inizio

lavori si è riunito in Palermo nella sede della II Circoscrizione, il Consiglio Circoscrizionale, giusto

ar.'viso con prot. n.1379773 del 2810912017, per la trattazione degli argomenti di cui all'ordine del

giorno.

Presiede il Sig. Salvatore Savoca.

Assiste alla seduta, in qualità di Segretario del Consiglio, la Sig. ra Carmela Varvarà.

Al momento della votazione del presente atto, alle ore 10,08 risultano presenti i seguenti Consiglieri:

IL PRESIDENTE GRECO MARIO
PRESENTE ASSENTE

A

I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI I CONSIGLIERI PRESENTI ASSENTI

Cardella Francesco P Scarlata F.sco Paolo P

Guaresi Giuseppe P Serio Paolo P

Marchese Eugenio P Tusa Pasquale P

Piazzese Giuseppe P Viscuso Giacomo P

Savoca Salvatore P TOTALE 09 01



IL CONSIGLIO DELLA II^ CIRCOSCRIZIO}TE

Visto l'allegato verbale della seduta del Consiglio Circoscrizionale del 28 Agosto 2017;,

Dopo lettura dello stesso ed opportuna discussione;

Ritenuto che il verbale di che trattasi è meritevole di approvaziote;

Con votazione resa e verificata per alzata di mano, con l'ausilio dei Consiglieri scrutatori, Serio,

Scarlata e Tusa, il cui risultato è il seguente:

Presenti no 09

Assenti no 01 (n Presidente Greco)

Voti favorevoli no 09

Astenuti no ll

Voti contrari no ll

DELIBERA

Il verbale del 28 Agosto 2017, approvato all'unanimità, allegato alla presente deliberazione.



Letto, Approvato e Sottoscriffo

Il Segretario

(Carmela Varvarà)

il

(Sal

Presidente

re
/u1--\

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

II Sottoscritto attesta che copia della presente deliberazione è stata pubblicata all'albo di questo

Centro Civico dal a tutto il decimo giorno successivo.

Palermo
P.O.

L'Esperto Contabile

@ ssa Giovanna Lotà)

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE

Copia della presente deliberazione, è stata pubblicata all'Albo Pretorio di questo Comune

dal a tutto il decimo giorno successlvo.

Palermo
Il Segretario Comunale

DICHIARAZIONE DI ESECUTIVITA'

La presente deliberazione è divenuta esecutiva il a seguito di

pubblicazione all'Albo Pretorio e all'Albo della Circoscrizione come sopra certificato, ai sensi del

combinato disposto degli artt. 34 del Regolamento per il Decentramento e 68 comma 2 dello Statuto.

Palermo

P.O.

L'Esperto Contabile
@.ssa Giovanna Lotà)



VERBALE DEL 28. AGOSTO. 2017

L'anno 2Al7,il giorno 28 del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il

Consiglio della II Circoscrizione in seduta di prosecuzione giusta convocazione del Presidente Greco prot.

no 928110 del02 Agosto 2017 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduta il presidente M. Greco, il quale alle ore 10,00 chiama I'appello.

E'assistito dalSegretario Esp. Amm.vo Sig.ra Carmela Varwarà.

Redige il verbale I'Istrutt. Arnm.vo Sig. Salvatore Mattaliano.

All'appello risultano presenti i seguenti consiglieri: Cardella, Guaresi, Marchese, Piazzese, Savoca, Scarlata,

Serio, Tusa e Viscuso. Verificata la presenza del numero legale il presidente dichiara aperto il Consiglio.

Il Presidente saluta il Consiglio e lo invita a fare I minuto di raccoglimento sia per le vittime dell'attentato

terroristico di Barcellona e sia per le vittime causate dal terremoto nel centro ltalia. Sottolinea che Agosto è

stato un mese molto triste visto'questi tragiciaccadimenti. Dopo avere effettuato I minuto diraccoglimento

il presidente nell'ambito delle comunicazioni invita i consiglieri a prendere la parola.

Prende la parola il consigliere Marchese il quale ribadisce ancora una volta il mancato disinteresse che

l'Amministrazione Comunale ha nei confronti della seconda circoscrizione e parliamo di diserbo di rifiuti
ingombranti e di pubblica illuminazione. Inoltre, visto che siamo in prossimità dell'apertura delle scuole,

chiede a questa presidenza di prendere Seri prowedimenti attraverso i vertici delle Aziende Rap e Reset

affinche possano intervenire con la bonifica nelle vie adiacenti le scuole evitando disagi a genitori e scolari.

Interviene il consigliere Guaresi, purtroppo è molto triste ascoltare la dichiarazione del collega ma

rispecchia la situazione attuale. Il territorio della seconda circoscrizione e troppo abbandonato e ogni volta

che si chiede un intervento dalle partecipate il servizio viene reso sempre al 50Yo, intanto, chiedere le

dimissioni del presidente della Rap in questo momento non avrebbe senso, visto che tra poco verranno

sostituiti tutti i responsabili delle Aziende partecipate. Si augura di avere a breve un presidente molto più

efficiente.

Il consigliere Serio, non si capisce il perché non si vada avanti con la vecchia programmazione di servizio

dato che era stato tutto programmato.

Prende la parola il consigliere Scarlata che condivide quanto detto dal collega Marchese, sottolineando

anche che la famosa programm:Lzione non è mai partita, le potature non vengono fatte da tanto tempo e

come sostiene il collega Guaresi i servizi vengono resi sempre al 50Yo. La scuola Orestano per esempio è in

uno stato pietoso e bisognerebbe intervenire al più presto con un intervento di bonifica. Per quanto riguarda

lo spazzamento bisogna capire come l'Amministrazione vuole muoversi. Chiede a questa presidenza di

intervenire con insistenza affinchè si possano dare risposte ai cittadini.

Prende la parola il presidente Greco, anche lui è a conoscenzaditutto questo è condivide quanto detto nei

vari interventi, assicura che oggi stesso gli ufhci di presidenza si attiveranno per formulare un articolo a

nome di tutto il Consiglio dove emergerà il disappunto nei confronti della pessima gestione della Pubblica

Amministrazione evidenziando soprattutto i disservizi da parte della Reset e della Rap.



AIle ore 10010 esce il presidente Greco e assume il ruolo il vice presidente Savoca.

Prende la parola il consigliere Piazzese, e in merito ai disservizi fa una giusta riflessione puntualizzando 
"h""'::ilit_-t

probabilmente, vero è che questi disagi, dedotti in lunghe attese e assenze da parte degli operatori sono

causati sia dal fatto che veniamo da un periodo di ferie, dove è inevitabile che le aziende si svuotano, e sia

da un periodo di elezioni dove si aspetta l'insediamento del nuovo Consiglio Comunale del Sindaco e della

Giunta, ma è pure vero che questo stato delle cose non deve essere un motivo valido per [a quale si debbano

creare disservizi e disagi ai cittadini e quindi ai contribuenti, questo non è ammissibile. Sottolinea, che ci

vuole una programmazione che vada sempre avanti e in ogni circostanza. Quindi, al contrario del collega

Guaresi.chiede in qualità di capo gruppo del Cantiere Popolare la dimissione dei vertici Rap, Reset e Amg

per la grave incapacità di programmazione e realizzazíone degli interventi che si trasforma nella

tr ascuratezza de I la 2o circoscrizione.

Il consigliere Tusa, concorda sulla programmazione ritenendola fondamentale. Inoltre, aggiunge che nel

programma del movimento 5 stelle c'è l'idea di assegnare un codice per ogni operatore e assegnare il
controllo del territorio alle guardie ambientali, questo potrebbe essere un buon deterrente per migliorare il

servizio.

Il consigliere Guaresi, ricorda che nella passata legislatura il Consiglio di circoscrizione ha insistito tanto

con I'Amministrazione Comunaie per portare avanti la programmazione ma raggiungendo scarsi risultati.

Oggi, consiglia, visto che a breve ci saranno i cambi di tutti vertici delle partecipate, di temporeggiare

affinchè si possano invitare in aula consiliare tutti i nuovi responsabili.

Interviene il presidente pro tempore Savoca, facendo il quadro della situazione ribadisce, che i disservizi

non riguardano solo I'Azienda Rap ma anche le altre Partecipate e soprattutto ci sono notevoli disagi per

quanto riguarda la Pubblica Illuminazione. il Consiglio, ricorda, è sempre stato dalla parte dei cittadini e ha

sempre portato avanti le loro tematiche ponendosi spesso contro liAmministrazione Comunale. Concorda

con i colleghi sull'imporfanza di portare avanti una programmazione che funzioni, questo anche per rendere

partecipi i cittadini e informarli su notizie certe e non approssimative.

Il Presidente a questo punto nomina come scrutatori i consiglieri: Viscuso, Tusa e Piazzese e il Consiglio

approva. Si passa al secondo punto dell'OdG e quindi si da lettura del Verbale del 10.08.2017, alle ore

10031 viene approvato all'unanimità dei presenti. Risulta assente il presidente Greco.

Alle ore 10.32 esce il consigliere Serio.

Il Presidente Savoca passa agli afti ispettivi e su richiesta dei consiglieri Tusa, Marchese e Scarlata si

preleva la Moz. prot. n. 937573 del 07.08.2017 a firma del consigliere Marchese, avente per oggetto:

Potatura alberi in Psg Petrina. Il Presidente ne da leftura e lo stesso consigliere la delucida nei particolari

invitando.il Consiglio a votarla favorevolmente. Si pone in votazione la suddetta mozione e alle ore 10,41

viene approvata all'unanimità dei presenti. Risultano assenti il presidente Greco e il consigliere Serio.

Escono alle ore 10.42 i consiglieri Scarlata e Viscuso, quest'ultimo viene sostituito da Guaresi come

scrutatore.

Su richiesta del consiglieri Cardella e Savoca, si preleva la Moz. prot. n. 943389 del 09.08.20li a firma

degli stessi, avente per oggetto: Richiesta servizio di vigilanza presso Ie scuole primarie della tl
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circoscrizione a.s. 2011-2018.II Presidente da lettura della mozione ma non viene discussa in quanto.iifi*é ' . ,:,1,,,,'

che I'oggetto è abbastanza chiaro e invita il Consiglio a votarla favorevolmente.

Interviene il consiglierePiazzese' dichiara che voterà favorevolmente la suddetta mozione anche se avrebbe

preferito emendarla aggiungendo all'oggetto anche le scuole materne, si riserva comunque di presentare una

nuova mozione in merito a questo.

Il Presidente pone in votazione la mozione e alle ore 10147 viene approvata favorevolmente. Risultano

assenti: Greco, Serio, Scarlata e Viscuso.

Il Gruppo di F.I. chiedono 5 minuti di sospensione che vengono accorti.

Alle ore 10,52, alla riaperfura dei lavori, il Presidente Savoca dispone I'appello e sono presenti i consiglieri:

Tusa, Guaresi e Cardella. In mancanza del numero legale il Consiglio viene rinviato a domani in seduta di
prosecuzione.

IL Segretario

(l'Esp. Amm.vo Carmela Varvarà)
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(Salva{
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